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港乒總教練陳江華(華哥)昨日在
記者會上表示，今次亞錦賽

派出多名新人參戰，希望能夠汲取
大賽經驗，同時亦爭取團體和雙打
項目獎牌，更會力捧早前在捷克公
開賽勇奪男單冠軍的新「一哥」黃
鎮廷。華哥說：「大家可見到黃鎮
廷越打越好，較以前穩定及成熟，
但要他『孭重飛』，還欠一點火
候。」
現年24歲的黃鎮廷今年表現有目

共睹，先後在西班牙和捷克公開賽
躋身男單決賽，其中在捷克公開賽
還首度贏得巡迴賽單打冠軍。黃鎮
廷說：「打了5年全職，好開心這
一、兩年真的打出點成績來，被封
『一哥』這個稱號是一個包袱，雖

然是有點壓力，但我樂於接受，因
為這樣才會成長及進步。」
對於2015亞洲錦標賽的目標，黃
鎮廷坦言希望摘得一枚獎牌，什麼
顏色也可以。港乒男隊教練劉國棟
指出，黃鎮廷參加內地超聯可提升
實戰能力，目前取得成績後，心態
有壓力，必須懂得調整，一旦能夠
突破，便可攀上薩姆索諾夫的世界
冠軍層次。

李皓晴盼突破「樽頸位」
國家隊在今屆亞洲錦標賽亦會精

英盡出，勢令賽事成為里約奧運會
的前哨戰。港乒女球手李皓晴希望
借下周六展開的亞錦賽，突破自己
的乒乓球事業「樽頸位」。現年22

歲的李皓晴今年在國際賽單打未有
打入三甲，世界排名只列第35位，
但隊友杜凱琹在9月已躋身前16
位，超越港女單一姐、世界排名第
18位的姜華珺。
李皓晴說：「今年自己的成績打

得不好，眼看師姐和師妹不斷進
步，終於想通反省過來，自己過去
對乒乓球還是未夠盡全力。此外，
目前已完全適應新乒乓球。」

衛冕冠軍法國與歐洲
勁旅西班牙周二在男籃
歐錦賽8強雙雙報捷，兩
軍將於準決賽碰頭，爭
奪決賽資格和直通里約
熱內盧奧運會(里奧)入場
券。
効力馬刺的法國後衛

東尼柏加續展現身價，
全場貢獻18分和6次助
攻，帶領球隊以84:70輕
取拉脫維亞，躋身準決

賽，將與2009年和2011年冠軍西班牙會師4強。

加素單天保至尊
至於另一場8強賽事，西班牙在馬克加素、伊巴卡、卡
達朗和拿華路等主力避戰下，再憑効力公牛的中鋒加素單
天保至尊，摘得27分和9個籃板球，最終以73:71險勝希
臘，驚險晉級準決賽。西班牙主教練史卡里奧路賽後說：
「在己隊多名重要球員缺陣下，躋身準決賽是一項偉大的
成就。」
根據賽制，順利晉級
歐錦賽決賽的2支球隊
將可自動獲得里奧入場
券，餘下排名較前的5
支球隊則要轉戰外圍
賽，爭奪最後3個奧運
席位。 ■香港文匯報

記者蔡明亮

新加坡近日受到印尼山火影響，全
國多處煙霧彌漫，本周將會進行的F1
街道夜戰能否如期舉行仍屬未知數，
不過賽會對此表示目前沒有計劃更改
比賽安排，但在聲明中發出警告：

「煙霧情況轉變甚快，不僅是每日改
變，而是以小時計，所以現在是不可
能預測到周末比賽時的PSI(污染標準指
數)水平。」
假若新加坡站最終如期舉行，現時

在車手榜高踞榜首的平治車手咸美
頓，有望追平已故巴西名宿冼拿的多
項紀綠，包括連續8站獲排頭位出賽及
拿下第41個分站冠軍。
咸美頓說：「我自小已一直希望仿

效冼拿，希望像他一樣駕車。這有點
不真實，20年後我正爭取（與他）相

近的總冠軍次數和登上頒獎台的數
目，但我們需要記住，如果他繼續比
賽，他可贏得更多，但我的成績與這
位名宿相近，我真的感到驕傲。」

麥拿侖車手踩單車斷手
另外，現年22歲的麥拿侖後備車手

麥奴臣周二在社交網站twitter上表示，
因在踏單車時不慎跌倒，弄斷左手，
無奈缺席本周的新加坡站賽事，並自
嘲說自己還是坐在四輪車上較好。

■香港文匯報記者蔡明亮
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香港文匯報訊（記者 潘志南）香港乒乓

球隊昨日宣佈將派出6名男子和7名女子球

手(詳見附表)，征戰本月26日在泰國芭提雅

舉行的2015亞洲錦標賽，其中包括蘇慧音

和何鈞傑等5名「新丁」，而成功上位的黃

鎮廷則獲點名力捧，這

名24歲球手表示樂於接

受港乒「一哥」稱號。

港乒亞洲錦標賽大軍名單
總教練： 陳江華
教練： 劉國棟、梁柱恩、李靜、張瑞
男子球手： 唐鵬、黃鎮廷、江天一、何鈞傑#、林兆恒#、吳柏男#
女子球手： 杜凱琹、姜華珺、帖雅娜、李皓晴、李清韻、蘇慧音#、麥子詠#
註：#為賽事新丁

體壇連線

五城申辦2024年奧運
國際奧委會(IOC)周三宣佈，匈牙利城市布
達佩斯、德國漢堡、美國洛杉磯、法國巴黎和
意大利羅馬成為申辦2024年夏季奧運會的最
後5個候選城市，而加拿大多倫多則宣佈放棄
申辦。國際奧委會將於2017年9月在秘魯利馬
進行投票，決選2024年奧運主辦城市。

沙比退出上海大師賽
英格蘭桌球手沙比昨日以家人突然患病為

由，臨時退出正在舉行的上海大師賽，讓其首
圈對手格雷斯自動晉級。另外，香港球手傅家
俊(Marco)前晚遭遇「一輪遊」，在首圈賽事
以總局數3:5不敵鄧恩出局，賽後Marco向支
持者道歉，自言每次到上海比賽都打得不好。

南區作客球衣簽贊助
冠忠南區昨日發佈新作客球衣，隊長梁子

駿、王子謙、林浩鈞及蘇沙均穿上全新白色作
客戰衣亮相，主席陳文俊還宣佈日本汽車品牌
五十鈴成為球隊作客球衣的胸口贊助商。

港田徑隊殘運摘兩牌
香港田徑隊昨日在四川成都舉行的第9屆全

國殘疾人運動會(殘運)女子T36級 200米賽
事，分別由黃思恩及任國芬取得1枚銀牌和1
枚銅牌，而羽毛球手王鎮炎今日在男子SS6級
單打決賽與四川代表羅廣梁爭金。

■記者蔡明亮
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香港文匯報訊 (記者潘志南)中國100米跑「男飛
人」蘇炳添昨日訪問香港體院，跟香港男、女子
4×100米接力隊進行交流，並把接力賽中的技巧和
心得傾囊相授。蘇炳添昨日豪言下次比賽可把目前
個人保持的9秒99紀錄，推前0.01秒至9秒98。
在劉翔宣佈退役後，蘇炳添就在北京世界田徑錦
標賽中，成為首名中國人在100米跑突破10秒大
關，一顆中國田徑明星終告誕生，對於會否取代劉
翔當上中國田徑領軍人物，蘇炳添一口拒絕，指出
當上這位置責任很大，自己目前是對田徑有熱誠和
興趣，希望在跑道上有更好的事業發展。

國家隊衝金難上加難
國家隊在世錦賽拿得男子4×100米接力銀牌，

蘇炳添坦言是實力加上運氣，因為美國接棒失誤
而奪得亞軍，今次拿了銀牌是不利國家隊，因為
往後是以金牌為目標，實際上是很難的事。國家
隊未來的目標是要跑出37秒6的成績，並需要改
善第2、3棒的接棒默契和技術。
蘇炳添只有1米 72的身高，但47步跑畢100
米，是其腳步頻速高的優點，他感謝父母給予其
天賦的運動細胞。對於今次在北京世錦賽負0.4風
速下跑出9秒99，足證是蘇炳添的個人實力，因為
首次跑出9秒99時，曾有說是風速和場地助其一
把。他亦坦言不喜歡和保特這類高大的高手平排
比賽，因為身材和心理上吃虧，而且亦打亂自身
的比賽節奏和戰術。
對於香港4×100米接力隊，蘇炳添認為港隊成

員都相當出色，因為國家隊來自全國省市，但港
隊在這彈丸之地能跑出38秒47，超越了國家隊，
十分有實力和威脅。

蘇炳添豪言再跑快蘇炳添豪言再跑快00..0101秒秒

女 網 世 界
「一姐」莎蓮
娜威廉絲 (細
威)似乎已忘記
美網的失利，
周二在紐約以
設計師身份舉
行時裝展，展
示個人設計的
2016年最新春
夏新裝系列。
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■■蘇炳添蘇炳添((右右22))向港女接力隊指向港女接力隊指
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■蘇炳添(後排中)到體院與港隊交流。 潘志南攝

賽和科威特SC 傑志挽面子

■■巴倫古素巴倫古素((左左))遭對手緊纏遭對手緊纏。。郭正謙郭正謙攝攝 ■■保連奴為傑志閃電打開記錄保連奴為傑志閃電打開記錄。。 郭正謙郭正謙攝攝

香港文匯報訊（記者 郭正謙）在亞協
盃8強首回合慘吞6蛋的傑志，昨晚回到
主場後未有放棄比賽，在次回合精銳盡出
下，主場以1:1打和科威特SC，總算在旺
角場超過1300名觀眾面前挽回面子。
賽前雖然晉級機會渺茫，不過傑志昨晚

仍然強陣出擊，林嘉緯、盧均宜及巴倫古
素等主力悉數上陣，而傑志亦以表現證明
首回合的賽果不能反映雙方實力，藉着主
場之利，傑志甫開賽便採取主動，當中尤
以林嘉緯表現最為活躍。
傑志的努力早於9分鐘便得到回報，保
連奴接應角球頂入，為主隊領先1:0。科威
特SC無論個人技術、速度及力量均佔上
風，不過傑志今仗成功與對手拉成均勢，
更如主帥加西亞賽前所言踢出球隊風格，

結果上半場得以1球領先。

客軍門將力挽狂瀾
換邊後，傑志未有放棄繼續爭取入球，

雖然艾哈真利在50分鐘混戰中補射入網，
為科威特SC扳平，但傑志士氣未受影
響，攻勢仍然一浪接一浪，若非對手門將
歐維爾力挽狂瀾，傑志早已再度領先，可
惜的是巴倫古素的頭槌入球又告無效，令
傑志次回合被科威特SC迫和1:1，兩回合
合計以1:7落敗，亞協盃8強上步。
未能在主場贏回一仗，林嘉緯賽後表

示仍滿意球隊今仗表現：「能在主場踢
回自己風格，雖然未能贏波，不過希望
在場上的表現能對支持我們的球迷有所
交待。」


